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          Тема выпускной квалификационной работы: «Расчёт необходимых сил, средств и времени для организации развёртывания и эксплуатации пунктов временного размещения для населения, пострадавшего в чрезвычайной ситуации». Цель данной работы – расчет необходимых сил, средств и времени на основании анализа технологий развертывания, свертывания, обслуживания и эксплуатации пунктов временного размещения пострадавшего в ЧС населения и разработка рекомендаций. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ нормативно-правовой основы по организации и обустройству быстровозводимых ПВР населения, пострадавшего в результате ЧС. 2. Анализ материально-технического оснащения ПВР для населения, пострадавшего в ЧС. 3. Рассчитать необходимое количество сил, средств и времени для возведения и эксплуатации пунктов временного размещения. Разработать схему. Организовать и обустроить ПВР. Объект исследования: пункты временного размещения для пострадавшего населения. Предмет – комплекс мероприятий по организации и обустройству пунктов временного размещения и госпиталя. Работа проведена на примере развёртывания и эксплуатации палаточного городка в Мурманской области в результате биосоциальной ЧС в 2020 году. Результатом данной работы являются расчёты необходимых сил средств и времени для организации развёртывания пункта временного размещения и разработка рекомендаций для дальнейшего совершенствования системы жизнеобеспечения населения условиях ЧС.
        

        
          The topic of the graduation thesis: “The calculation of the necessary forces, funds and time to organize the deployment and operation of temporary accommodation for the population affected by an emergency” The purpose of this study – The calculation of the necessary forces, funds, and time to organize the deployment of temporary accommodation and development of recommendations for further improvement of the life-supporting infrastructure in emergencies. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of the legal framework for the organization and arrangement of pre-erected temporary accommodation points for the population affected by emergencies 2. Analysis of the material and technical equipment of temporary accommodation points for the population affected by emergencies 3. Calculation of the necessary amount of forces, funds, and time for the construction and operation of temporary accommodation points. Study subject: temporary accommodation facilities for the affected population. The object is a set of measures for the organization and arrangement of temporary accommodation points and hospitals. The study was conducted on the example of the deployment and operation of a tented settlement in the Murmansk region as a result of a biosocial emergency in 2020.
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